



! Warnhinweis !

Informationen zum „Seuchenschutztag“
– Leiharbeit und Billiglohn –



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

was ist schlimmer als die Vogelgrippe?

Das Hartz IV- und Leiharbeits-Virus!!

Überträger:

Das Leiharbeits-Virus wurde von der Schröder- Regierung (SPD/GRÜNE) eingeschleppt und von CDU und FDP weiterverbreitet.

Mittlerweile gilt die „Agentur für Arbeit“ als Hauptüberträger des „Leiharbeits-Virus“. Profitsüchtige Unternehmen verfallen dem Virus und seinem gefährlichen Fieber, der Profitgier.

- Das Leiharbeits-Virus richtet enormen volkswirtschaftlichen Schaden an, insbesondere wenn es sich bei Betroffenen zum Hartz IV-Syndrom auswächst und durch staatliche Grundsicherungsleistungen ergänzt werden muss!
- Das „Leiharbeits- Virus“ ist erkennbar an gesundheitsschädlichen Billig-Löhnen, ausgelöst durch besonders aggressive Stammzellen, im Volksmund oft auch als „Leih-oder Zeitarbeitsfirmen“ bezeichnet.
- Der Umsatz durch Billiglöhne betrug allein im Jahre 2007 **18 Mrd. Euro**.

Früherkennung :

Das „Leiharbeits-Virus“ bedroht nicht nur Ihre Gesundheit, sondern auch die tausender unbefristeter Tariflohn-Beschäftigter. Das „Leiharbeits-Virus taucht in der Regel dort verstärkt auf, wo unhygienische Profitgier herrscht. Es vernichtet unbarmherzig Stamarbeitsplätze und tötet das Gerechtigkeitsgefühl ab, das besagt, dass für gleiche Arbeit auch der gleiche Lohn bezahlt werden muss!

Gegenanzeige:

Lesen Sie den Warnhinweis.

Setzen Sie sich mit der für Sie zuständigen Gewerkschaft in Verbindung.

Fordern Sie von den „Überträgern“ der SPD, den Grünen, CDU und FDP dass die von ihnen eingeschleppte Epidemie der Leiharbeit und Billiglöhne umgehend zurückgenommen wird.

Wählen Sie nur Parteien, die sich wirksam für einen Seuchenschutz und gegen Leiharbeit und Billiglöhne aussprechen.

Ihr AVT (Anti-Viren-Trupp)



Anti-Viren-Trupp